



# Xóchitl se registra ante el PAN; pide limar asperezas

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**XÓCHITL GÁLVEZ** se registró como precandidata del PAN a la Presidencia y aseguró que alcanzarán y arrasarán para el siguiente año a Morena.

Arropada por la plana mayor del blanquiazul, pidió limar cualquier aspereza que haya entre los militantes para poder ganar, ya que se debe dejar atrás cualquier proyecto personal. "Entiendo que vamos por un sueño, pero ahora se trata de ponernos de acuerdo; si no te toca un cargo, caminarás conmigo porque vamos a ganar", aseveró.

En entrevista con medios, dijo sentirse muy contenta y reiteró que van a ganar, ya que la gente se ha dado cuenta de lo que es Morena y lo que representa su política.

Señaló que lo que viene en los siguientes meses será un trabajo arduo sin descanso y, por ello, adelantó que formará al mejor equipo con nombres como Margarita Zavala, Josefina Vázquez Mota, Lilly Téllez, Alejandra Reynoso, así como Santiago Creel que ya formaba parte de su equipo.

"No habrá dolor, mal clima y cansancio que me impida cumplir con mi objetivo; llevo cinco meses recorriendo el país y faltan siete meses. Los próximos



**NO HABRÁ DOLOR**, mal clima y cansancio que me impida cumplir con mi objetivo; llevo cinco meses recorriendo el país y faltan siete meses. Los próximos siete meses van a valer los próximos seis años"

**Xóchitl Gálvez**

Aspirante a la Presidencia de la República

siete meses van a valer los próximos seis años", aseveró.

Agregó que su campaña no se trata de ella, sino de las familias, de las personas sin medicamentos, de las mujeres jornaleras agrícolas que lo único que piden es una estancia infantil. "Se trata de los campesinos que están desesperados porque no ha llovido, que no hay pastura; de todos los mexicanos que todos los días salen a trabajar con miedo a ser asaltados", indicó.

Sostuvo que este día empiezan una batalla decisiva, para cambiar a uno de los gobiernos más corruptos que han existido en México.

Mientras que el dirigente nacional de Acción Nacional, Marko Cortés dijo que hay una fuerte unidad, y cuentan con el mejor proyecto para la presidencia del país, sin embargo, aclaró que el reto es salir a las calles para tocar puertas y corazones para mantener la esperanza que ha despertado Xóchitl Gálvez.